

## Neues vom Elternverein der Volksschule!

Am 05. November 2013 lud der Elternverein der Volksschule Judendorf-Straßengel zu seiner alljährlichen Generalversammlung. Die Aufgabe des neu gewählten Vorstandes des Elternvereins ist es, die Schule im Interesse der Kinder und Eltern zu unterstützen:

Obfrau:

**Birgit Schmidt**

Obfraustellvertreterin:

**Sabine Hölzl**

Kassier:

**Anton Becker**

Kassierstellvertreterin:

**Alexandra Reinisch**

Schriftführerin:

**Barbara Pölzl**

Schriftführerinstellvertreterin:

**Gertraud Pallier**

Rechnungsprüfer:

**Heinz Petutschnig, Arno Logar**

Zusätzlich zu den Aktivitäten in der Schule, wie die Brauchtumpflege, Native Speaker, Unterstützung bei Klassenfahrten, Organisation des bereits traditionellen Spielefestes, Winterbazar, werden auch der Ballettunterricht und das Kinderturnen von uns abgewickelt. Zum zweiten Mal findet in diesem Schuljahr auch der 3-Tages-Schikurs der Schischule Klinger im Jänner auf der Hebalm statt. Ein besonderes Anliegen ist es uns, bei Schulprojekten die Eltern finanziell zu unterstützen.

**Der Vorstand des Elternvereines wünscht allen SchülerInnen, Eltern sowie dem gesamten Lehrpersonal ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch ins Jahr 2014!**

Für den Vorstand des Elternvereines  
Obfrau Birgit Schmidt



Kontakt

Elternverein der  
Volksschule Judendorf-Straßengel  
Obfrau Birgit Schmidt  
ev.judendorf@outlook.com

## Ein Herz aus Schokolade

Er hat ein Herz aus Schokolade: Der steirische Innungsmeister der Konditoren, Erich Handl, unterstützt das Projekt „Schokoherzlutscher“ für den Verein Herzkinder. Die Lollis aus hochwertiger Milkschokolade sind nicht nur lecker, sie dienen auch einem guten Zweck. Ihr Erlös geht an Familien mit schwer herzkranken Kindern.

Der Konditormeister aus Gratkorn hat sich nun bereit erklärt, die Süßigkeiten herzustellen. Denn gerade in der Adventszeit käme das Projektteam „Schokoherzlutscher“ mit der Eigenproduktion nicht mehr hinterher.

Handl sorgt nun weiterhin für beste Qualität, gute Haltbarkeit und kann auch große Bestellmengen binnen kurzer Zeit zur Verfügung stellen. Und das in Handarbeit!

Die gute Idee, Schokoherzen am Stiel zu verkaufen, hatte Ingrid Schablas. Sie tourt in der Vorweihnachtszeit durchs Grazer Umland, z.B. bei den Adventmärkten in Judendorf-Straßengel, beim Weihnachtswunschkonzert der Marktmusik Gratwein etc., um Spenden für Herzkinder zu sammeln. Und ihre Idee überzeugt – zuletzt Konditormeister Handl, der sich spätestens mit der Steiermark-Torte im ganzen (Steirer-)Land einen Namen gemacht hat. Nun möchte er seine Bekanntheit nutzen, um Herzkindern zu helfen. Der Verein unterstützt betroffene Familien in allen Belangen – von der Betreuung schon während der Schwangerschaft bis zur Hilfe bei Behördengängen, Therapien und Kur-Aufenthalten.



**Wer den Christbaum heuer herz-lich schmücken will oder einfach Lust auf leckere Schoko-Herzen hat, kann sie unter 0699 15 999 110 oder [herzlutscher@inode.at](mailto:herzlutscher@inode.at) bestellen – und – NEU: direkt bei HANDL in GRATKORN**



BGM Harald Mulle, GR Martina Auer, Ingrid Schablas und Tochter und Abt Christian Feuerstein bei der Eröffnung des Christkindlmarktes.